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实习心得不仅仅是对实习经历的回顾，更是对自己成长和进
步的记录，能够提升自我认知和职业素养。《飘》读书心得：
坚持追求真爱和追求正义，即使曲折跌宕，也能找到自己的
归宿。

冬奥会闭幕式心得体会篇一

24日10时，汝城县沙洲瑶族村，村民朱晓英在她的奶茶店里
收看央视特别节目《走进老区看新貌》，说起村里的变化，
她感受颇深。

_年，朱晓英嫁给村民朱宏辉。婚后不久，她就拉着丈夫回到
广东揭阳的娘家生活。“当时太穷了，实在不想留在沙
洲。”

当时，村里年轻人很多是这样的想法。近年来，沙洲村成为
远近闻名的红色旅游胜地，游客络绎不绝，很多年轻人选择
回乡创业，朱晓英是其中之一。

这两年，朱晓英在村里开了1家奶茶店、3家土特产店，生意
越做越红火。“现在除了沙洲，哪儿都不想去!”她动情地说，
“搭帮共产党，否则哪有老区人民今天的幸福生活。”

“从革命年代的隆隆炮火，到如今的朵朵烟花，我看到了群
众的幸福笑脸，更深切感受到湘赣边革命老区的巨变。”浏
阳市大瑶镇党委书记潘定一表示，紧跟党的前进步伐，大瑶
这片热土，走过了不平凡的奋斗历程;如今，大瑶成为全国花
炮及原辅材料集散中心，原辅材料交易占全国市场的70%以上，
一般公共预算收入攀升至3.76亿元，地方收入迈上2亿元台阶，
经济总量持续领跑浏阳乡镇。



“数字化、智能化陶瓷产业已成为老区醴陵新支柱，年产
值700多亿元，产品畅销全球……”央视对醴陵陶瓷产业进行
重点报道，让守在电视电脑上看直播的醴陵干群备受鼓舞。
醴陵，以前产业落后，百姓生活艰苦。近年来，国家和省里
不断加大对老区产业发展的支持力度，传统醴陵陶瓷产业老
树发新芽，老百姓的日子也越过越好。“有党的坚强领导，
醴瓷的未来可期。”醴陵经开区管委会负责人如是说。

“得益于党的好政策，乡村面貌大变样，我们的生活节节高。
”溆浦县北斗溪镇宝山村村民吴刚，看了央视的特别节目激
动地说，宝山村地处偏僻，以前交通落后，通讯不畅，村民
生活贫困。自打响脱贫攻坚战和实施乡村振兴战略后，村里
每天都有变化，修通了公路，喝上了自来水，用上了稳定的
电，还发展了茶叶产业。“之前在外务工，每月收入20__余
元，现在村里茶厂当技术员，每个月收入超5000元。”吴刚
笑着说。

冬奥会闭幕式心得体会篇二

北京冬奥会，迸发出坚持的力量。因为坚持，所以”更快、
更高、更强“才成为可能。隋文静/韩聪相互扶持、相互帮助，
携手15年，在经历多次伤痛和手术后成功夺冠，这是对坚持
付出的回报和嘉奖；徐梦桃在四届冬奥会周期里“每天变着
花样训练”，换得梦想迎寒绽放；齐广璞在夺得北京冬奥会
自由式滑雪男子空中技巧比赛金牌后说，只要有梦想，只要
肯坚持，年龄不是问题；张可欣在自由式滑雪女子u型场地技
巧决赛第三轮比赛中，重重摔倒后，经过几分钟的救治，坚
强地站起来，赢得全场掌声……冬奥健儿在日复一日的`训练
中，在一次又一次的挑战中，迸发出强大的力量，让奥林匹
克熠熠生辉。

冬奥会闭幕式心得体会篇三

“不论他身在何处，我一定要找到他”，一位父亲坚定地说



着。观看了《亲爱的》这部影片，让我感受到了一份含蓄深
沉的父爱。

反观我的父亲，他也是一位中国式父亲：爱得含蓄隐忍而又
博大宽厚。

我父亲不大懂得如何表达爱，他只会和我一起谈谈人生理想
这一类理性的东西。当我骑自行车摔破腿时，是妈妈冲上来
问我疼不疼，而爸爸只是站在旁边让我爬起来继续练;生日宴
会上，妈妈陪我吹蜡烛，爸爸只是在默默地忙着烧菜;在学校
寄宿时，有时候给家里打电话，哭的是妈妈，爸爸只是在旁
边默默地听着;假期出游，都是爸爸在细心安排，而翻看照片，
留下的都是我和妈妈的笑，爸爸几乎只有一个背影。我的爸
爸，就是这样默默地、小心翼翼地表达着他的爱。

我的外公也是如此。舅舅远在非洲，每次我们视频通话时，
外公都强露出微笑，嘴上说着自己没事，却趁我们不注意时，
偷偷地转过身抹眼泪。

也许每一位中国式老父亲爱子女都爱得如此含蓄隐忍吧。

《亲爱的》中的父亲愿为儿子付出一切，而我们的父亲又何
尝不是如此呢?我们从小到大很少听他们说着“你冷不
冷”“你学习上还吃得消吗”“你有什么想吃的吗”这类的
话，他们真的不擅长如何用语言去表达爱，但却以实际行动
将那种伟岸、博大的父爱融入到我们的生活细节中。

扪心自问，你是否察觉到你父亲那深沉而又含蓄的爱呢?

冬奥会闭幕式心得体会篇四

北京冬奥会，凝聚起团结的力量。作为奥林匹克格言加
入“更团结”之后举办的`首个冬奥会，北京冬奥会承载着促
进对话、消除隔阂、凝聚共识的时代使命。开幕式上，每个



参赛代表团的一片片“小雪花”最终汇聚成一朵“大雪花”
的创意，其所突出的“更团结”主题，尤为打动人心；冰壶
混双循环赛后，中国选手凌智、范苏圆将两盒冰墩墩徽章赠
予美国选手佩辛格、普利斯，双方友好合影，互道珍重；单
板滑雪女子坡面障碍技巧决赛上，新西兰选手辛诺特完成超
高难度动作落地后，其余11名参赛选手上前相拥祝贺……北
京冬奥会，拉近人们的距离，加深彼此的了解，为世界注
入“团结的力量”。

冬奥会闭幕式心得体会篇五

昨天，反映新疆喀什农村“维汉一家亲”的影片　《漂着金
子的河》　在立鼎影业放映厅举行首映式。该片以独特的叙
事结构，展现了“中国最美村官”刘国忠扎根喀什泽普县科
克墩村，数十年来为村民默默奉献的故事。中国电影家协会
党组副书记许柏林表示：“这是一部真诚的电影，故事的真
实为电影提供了坚实的基石，而故事架构的突破则让观众有
着强烈的在场感。”

值得一提的是，《漂着金子的河》由上海援疆指挥部策划推
出，此次入选第19届上海国际电影节展映单元，将于14日放
映，成为首次参加国际a类电影节的援疆文化产品。

在泽普，提起刘国忠，乡亲们都会竖起大拇指。泽普县副县
长提拉尼萨斯地克说：“我从小就是听着刘国忠的故事长大
的。”刘国忠8岁的时候跟随父母来到了科克墩村。长大成人
后，全家决定搬回甘肃武威老家，刘国忠却对这片土地充满
眷恋，不顾家里反对坚持留了下来，成了村里唯一的汉族汉
子。

1982年，刘国忠开始担任村委会主任，1998年起任村党支部
书记、村委会主任，成了维吾尔族村里的汉族“村官”。凭
着满腔热情和无私奉献，刘国忠让村民的人均年收入从不
足300元增加到7000多元，94%的村民都住上了富民安居



房。“老刘”、“刘爸爸”是村民们对他的称呼。“可以说，
全村没有人没有得到过老刘的照顾和接济。”提拉尼萨说。

住在县城的儿女几次想接老刘进城居住，但他因放不下村民
而屡屡拒绝。到了退休年龄，原本准备“休息”的刘国忠却
仍然被村民全票选为村支书，甚至有村民到乡里“上访”要
求刘国忠继续担任村官。

2019年10月24日，在乡里开完会，刘国忠带着妻子骑摩托车
返村。路上，因为太累，摩托车重重摔在了路边的石头上。
老刘再也没有醒来。

《漂着金子的河》根据刘国忠真实事迹改编，以纪录片的风
格展现了老刘朴素的一生。影片导演刘春彦表示：“为了讲
好老刘的故事，剧本前后写了30多稿，推翻重来了三
次。”“刚开始拍摄时，我们发现从北京带去的专业演员在
村民当中显得很突兀”，于是，为了展现大家对于老刘的真
情实感，导演最后决定全片除了刘国忠的哥哥由专业演员扮
演外，全都由当地村民担任，刘国忠的妻子、儿女们也在片
中讲述自己的故事。

据上海援疆指挥部副总指挥杨元飞透露，“《漂着金子的河》
之后，我们还将与上海美术电影制片厂联合打造动漫电影
《阿凡提新传》。该片已被中宣部列为十大重点项目，计划
于今年下半年制作完成。”杨元飞说，影片将以脍炙人口
的1980年版《阿凡提的故事》　为基础，并结合现代动画技
术，希望能够再次勾起人们对阿凡提这一经典人物形象的美
好回忆。

冬奥会闭幕式心得体会篇六

最近，一打开电视，听到最多的就是“冬奥会”这个词，让
一向对体育不太热衷的我也有了关注“冬奥会”的念头。



冬奥会就是冬季奥林匹克运动会。顾名思义，这是在冰上和
雪地举行的冬季运动，如滑冰、滑雪等，属于世界性的体育
比赛。冬奥会每隔4年举行一届，并与奥林匹克运动会隔两年
举行。今年的冬奥会是第22届，已于2月7日在俄罗斯联邦索
契市隆重举行。

韩天宇成功了，这个17岁的大哥哥以2分15秒055的成绩，荣
获亚军。看到他手举国旗在赛道上向观众示意时，我的心里
由衷地为他感到骄傲，为我们的国家感到骄傲。这可是中国
队在这个项目的历史最好成绩，这也是中国代表团本届赛事
的首枚奖牌。

男子冰壶比赛中，中国队目前是四战连胜，积分第一。其中
队长刘瑞足智多谋，超常发挥，功不可没。

在很多复杂的情况下，刘悦都能化险为夷，多次打好双飞甚
至三飞，带领队伍一分一分战胜对手，真是一个“好队长”。

在这个冰雪的世界里，各国的运动健儿们向全世界的人们展
示着运动的风采，展示着运动的魅力，展示着冰雪世界里的
精彩与人们的热情!

冬奥会，激情的盛会，运动的盛会!

冬奥会闭幕式心得体会篇七

北京冬奥会开幕式，以“简约、平安、精彩”为创作原则，
将无与伦比的精彩与举世同庆的欢愉完备呈现在了我的面前。

那绚丽到极致的二十四节气倒计时，让美学与色调共舞，携
浪漫与诗意同欢，氤氲出扑鼻香的国粹之美;那冰刻上的二十
四届冬奥会的冰雪缩影，传递出历史薪火的纹理脉络，翩跹
出岁月流光的恣情悠意。我为北京冬奥会海纳百川的无双魅
力所倾情，我为中国代表队自信昂扬的姿态所震撼。



当那首歌颂祖国响起时，攥握着遥控器的手与我颤抖的内心
一同律动了起来，我仿佛看到了希望的雪花在赤县神州化蝶
恣翱，感受到了运动的'篝火于华夏大地熊熊燃起，那是祖国
强盛的冰雪强音，那是神龙崛起的世纪呼喊。让我们永
葆“一起向将来”的初心，一起为冬奥会欢欣与雀舞，一起
与祖国母亲同频共振。

冬奥会闭幕式心得体会篇八

冬奥会的结束，让我们为自己的国家感到傲慢，冬奥会的结
束。因为我们国家突破了两项记录，而且，女子短道速滑四
项金牌全部是我们国家的。不管怎么样，这都是很让我们每
一个中国人激烈地。

我记得，申雪和赵宏博的表演的确让我惊讶。他们那美丽的
舞姿简直让人痴迷，夺冠也是必定的。还有女子冰壶队的队
员们她们是第一次参与冬奥会，还是坚毅的、没有收到上一
场竞赛的打击的状态下，夺得了铜牌，也得却让我激烈。还
有女子短道速滑的队员——王濛，她一个人就得了三块金牌，
的确很了不得。我想：在我知道这几个战况之前，是不会想
到有这么好的。

我以前是始终不关注奥运会的，包括冬奥会。什么都只是听
我老爸一说而已。自从上次的北京奥运会上，我看在运动员
夺冠的.心情下，自己也会激烈。国家得了奖，自己也会跟着
激烈;自己国家没得奖，自己的心情也会低落。我也不知道为
什么，或许是因为我是中国人，我的血液里有中国的血液，
才会这样吧。运动员夺冠时候的心情，不知道怎么用言语表
示。那种心情，只有自己国人才能有，也才会有。申雪赵宏
博的精彩表演，深深地刻在了我的心里，让我感觉到了他们
的精彩技术;张丹张昊虽然有失误，但还是很坚毅的完成了后
面的竞赛，没有因为前面的失误而影响到后面的竞赛。

这次竞赛让我深刻的体会到：我们的祖国正在日夜进步。


